

Información actualizada sobre el incendio del Retiro

Sábado, 17 de agosto de 2024



Información sobre incendios: 509-213-4890, de 8 a.m. a 8 p.m.

Correo electrónico 2024.Retreat@firenet.gov

Linktree: linktr.ee/CIIMT14

Acres totales: 45.601 acres

Contención: 80%

Cantidad de personal: 335

Situación actual: Hoy a las 8:00am, el Departamento de Transporte del Estado de Washington abrió de nuevo la carretera US 12. Las personas que viajan, deben planificar tiempo adicional al viajar debido al tráfico de un solo carril y alternado en una sola dirección mientras los equipos de WSDOT y contratistas de emergencia trabajan para reemplazar las barandillas y las señales de carretera a lo largo de la carretera US 12 entre el poste la millas 185, cerca del cruce con la carretera 410 y el poste de millas 168, cerca de la intersección de Tieton Road. Se recuerda al público que aún siguen vigentes varios cierres debido al incendio en el área (consulte los Cierres por el incendio a continuación).

Hoy, los bomberos patrullarán las líneas de contención, e extinguirán cualquier foco de calor que encuentren, talarán árboles peligrosos a lo largo de los sistemas de carreteras internas para que haya un acceso más seguro por todo el incendio. También eliminarán los materiales (troncos y maleza) que quedaron cuando se preparó la línea divisoria de combustible a lo largo de las carreteras forestales 1200 y 1201, y removerán equipo innecesario y mangueras contra incendios del cortafuegos.

El objetivo de control para el incendio Retreat es mantenerlo contenido dentro de las características de control naturales y construidas, mientras que se prioriza la seguridad pública y la de los bomberos.

Clima: Esta tarde existe una alerta de inundación repentina para las áreas quemadas. Se prevén tormentas eléctricas sobre el área del incendio desde las 5 p.m. hasta las 2 a.m., con la posibilidad de ½" a 1" de lluvia dentro de la trayectoria de la tormenta. Las ráfagas de viento podrían llegar hasta las 50 mph cerca de las tormentas eléctricas. En el resto del área hay una ligera posibilidad de lluvia. Se espera que la humedad mínima disminuya (21-27%) y que la temperatura máxima llegue a los 80 grados sobre el área del incendio en comparación con el día de ayer.

Evacuaciones: A partir de las 8:00 a.m. del viernes 16 de agosto, el Departamento de gestión de emergencias del condado de Yakima levantó todas las órdenes de evacuación que resultaron debido al incendio Retreat. Los residentes deben inspeccionar sus alrededores con precaución y tener en cuenta que pueden haberse debilitado por el fuego los árboles, postes de energía y otras estructuras dañados por el incendio.

Cierres por el incendio:

- Cierre por el incendio Retreat en el Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee (tinyurl.com/5ext5aacc).
- La Región Sureste del Departamento de Recursos Naturales del Estado de Washington (DNR, por sus siglas en inglés) ha cerrado temporalmente parte del Bosque Estatal Ahtanum. El público puede ver la información más actualizada sobre el cierre en dnr.wa.gov/ahtanum.
- El Departamento de Pesca y Vida Silvestre de Washington ha cerrado la mayor parte del Área de Vida Silvestre de Oak Creek al público debido al incendio Retreat hasta el 23 de agosto de 2024. Puede ver más información en tinyurl.com/bdet7845.

Calidad del aire y humo: El pronóstico de la calidad del aire y las condiciones del humo se pueden ver en airnow.gov.